

Fecha: 26-01-2025

Pág.: 4 Cm2: 107,8 VPE: \$218.010 Tiraje: 5.800 Medio: El Mercurio de Antofagasta Lectoría: 17.400 Supl. : El Mercurio de Antofagasta Tipo: Actualidad Favorabilidad: No Definida

Título: Gore solicita reunión a la Dirección Nacional de Concesiones por problemas en el Hospital Regional



Gore solicita reunión a la Dirección Nacional de Concesiones por problemas en el **Hospital Regional**

o el gobernador regional, Ricardo Díaz Cortés, se reunió con el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez, para discutir sobre la compleja situación que afecta al Hospital Regional de Antofagasta desde el año pasado. Se trata de problemas en la infraestructura del recinto, lo que ha ocasionado fugas de agua e inundaciones que han llevado, a la dirección del hospital, a suspender cirugías y a alterar el normal funcionamiento del servicio.

Por lo anterior, el gobernador Díaz tras finalizar el encuentro con el subsecretario solicitó otra reunión con el director nacional de Concesiones del MOP, a fin de revisar en detalle el contrato vigente que mantiene el hospital y evaluar posibles modificaciones al mismo. Esto para que el contrato "sea beneficioso para la comunidad y no para la empresa", enfatizó el gobernador.

"La situación del hospital concesionado regional no da más, no puede ser que se estén suspendiendo cirugías. Es por eso, que hoy me he reunido con el subsecretario de Obras Públicas para conseguir una reunión con el director nacional de Concesiones, junto a los gremios, junto a los beneficiarios del hospital, de tal manera, que podamos conversar respecto de cómo cambiar el contrato para que sea beneficioso para la comunidad y no para la empresa", señaló el jefe regional.

Al respecto, Ricardo Diaz agregó que prontamente se dará a conocer la fecha de dicha reunión para que todos los involucrados estén presentes. Os